

## LE CYCLOTOURISME : UN VIRUS TRANSMISSIBLE ?

Des scientifiques se penchent depuis longtemps sur cette question.

Qu'il se transmette par voie orale, de bouche à oreille, entre copains est l'évidence même. Mais au sein d'une même famille, qu'en est-il ?

Les exemples au sein des Dragons permettront peut-être de faire progresser la recherche.

Si les archives sont peu loquaces en ce qui concerne la première décennie, le passé plus proche révèle quelques cas.

Premier constat, on n'observe guère de présence de contagion entre personnes de même fratrie. Hormis les frères Jean-Pierre et Jacques Bouvry (Le Grand et le Petit Boubou) qui semblent constituer l'exception.

Entre époux, aussi la chose est difficile. Rares ont été les couples pratiquant ensemble malgré les méritoires exemples venus de nos Présidents. C'est peut-être la génération actuelle qui est la plus performante. Voyez les cas des Raulier, des Huart, des Chi, des Menu, des Van Zee, ...

On a pu constater que nombre de cyclos aguerris ont essayé d'entraîner leurs rejetons à pratiquer leur sport favori.

Certains de ces « fils de.. » avaient pourtant pas mal de dispositions : les Jonas Choquet, Pierre Raulier, Romain Menu, ... Mais ils n'ont pas persévéré. C'est notre ami Alphonse qui a le mieux réussi à transmettre la passion du vélo. Son fils Eric appréciait les beaux brevets. Nous ne l'avons pas oublié.

Il y a quand même un cas particulier au sein du club : le cas Lallemand !



Le virus n'a-t-il pas contaminé 3 générations ! Papy Alain l'a transmis à sa fille Sabine qui a infecté son mari et ses fils Ugo et Téo.

Ceux-ci en ont été si atteints que les sorties sportives ne leur suffisent plus, ils se lancent dans la compétition. Et Ugo réussit plutôt bien : tout en poursuivant des études, le voilà déjà « Espoir 1<sup>e</sup> année ». Avec en 2017, 1 victoire à son actif : à Overijssel.<sup>18</sup>

Ce cas nous met peut-être sur la piste du mode de transmission du virus du vélo : ... le fromage ! En effet, les 2 premières générations commercialisent ce beau produit.



Voilà quelques observations que nous communiquons aux spécialistes. Cette édition du « Rameurss » aura peut-être contribué à faire progresser la science.

Phil

---

<sup>18</sup>Avec Ugo, un nouvel Van Avermaet est-il en gestation ? En effet, Greg a hérité des gènes de son père Ronald et de ses 2 Grands-Pères : Aimé Van Avermaet et Lucien Buysse